

Deporte cubano saluda aniversario de la UJC y la OPJM



Foto: Calixto N. Llanes

La Habana, 4 abr (RHC) Un homenaje del Inder a los aniversarios 63 de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y 64 de la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) repletó de emociones este jueves al Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina.

El encuentro contó con la presencia de la primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, Meyvis Estévez Echevarría, quien entregó la condición Siempre Joven al presidente del organismo, Osvaldo

Vento Montiller, y recibió el Sello 25 Aniversario de la Comisión Nacional de Atención a Atletas (CNAA).

Jóvenes destacados del sector, glorias como Javier Sotomayor y Ana Fidelia Quiros, trabajadores y otros invitados, aplaudieron el aporte artístico de estudiantes de la escuela primaria República de Brasil, y exhibiciones de gimnasia y artes marciales, como parte de una cita que ponderó reconocimientos a antiguos y actuales dirigentes juveniles que actualmente tributan al deporte en Cuba.

Como expresión de continuidad, la dirección de auditoría del organismo firmó un convenio de trabajo con centros politécnicos llamados a contribuir al fortalecimiento de su cantera de especialistas.

Cuadros que recién asumieron nuevas responsabilidades firmaron el código de ética que marca la conducta a seguir y exponentes de varias áreas del organismo recibieron el sello concebido en ocasión de los 25 años de la CNAA, y fue ratificada la convocatoria al festival deportivo recreativo que acontecerá este viernes en las zonas exteriores de la icónica instalación. (Tomado de JIT).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/380197-deporte-cubano-saluda-aniversario-de-la-ujc-y-la-opjm>



Radio Habana Cuba